Rotkäppchen

LE PETIT CHAPERON ROUGE LITTLE RED RIDING HOOD RÖDLUVAN gestaltet und gelesen von den Kindern der Klasse 2b der Grundschule am Königsberg Wolfstein

Es war einmal ein liebes Mädchen, das immer seine rote Lieblingsmütze trug, die es von seiner Großmutter bekommen hatte. Deshalb wurde es von allen Rotkäppchen genannt.





Eines Tages sollte Rotkäppchen seiner kranken Großmutter Kuchen und Wein bringen, um sie ein bisschen aufzumuntern. Fröhlich machte es sich auf den Weg. Dabei musste es durch den dichten Wald laufen.



Unterwegs traf Rotkäppchen auf einen Wolf. Es wusste nicht, dass er böse war. Deshalb sprach es freundlich mit ihm und verriet, dass es zur kranken Großmutter wollte.





Da schmiedete der Wolf den Plan, beide zu fressen. Er riet Rotkäppchen, für die Großmutter noch einen großen Blumenstrauß zu pflücken, damit er Zeit hatte, um zur Großmutter zu gelangen.

Rotkäppchen machte sich sofort daran, einen hübschen großen Strauß voller Blumen zu pflücken



Sogleich machte der Wolf sich auf den Weg zur kranken Großmutter und verschlang sie mit einem Bissen.







Dann zog er rasch Großmutters Kleider an und legte sich in ihr Bett, um auf Rotkäppchen zu warten.



Als Rotkäppchen einen schönen Strauß gepflückt hatte, machte es sich wieder auf den Weg zu Großmutters Häuschen.



Dort angekommen, rief der Wolf es mit verstellter Stimme zu sich ans Bett.





Rotkäppchen hatte ein komisches Gefühl und fragte deshalb: "Großmutter, warum hast du so große

Ohren?"

Der Wolf antwortete:

"Damit ich dich besser hören kann."

"Großmutter, warum hast du denn so große Augen?", fragte Rotkäppchen wieder. "Damit ich dich besser sehen kann." sprach der Wolf.





"Und Großmutter, warum hast du so große Hände?" wollte Rotkäppchen wissen. Die Antwort des Wolfes lautete: "Damit ich dich besser packen kann." Ängstlich fragte Rotkäppchen nun: "Und warum hast du so große Zähne?"

"Damit ich dich besser fressen kann!" rief der Wolf und verschlang auch Rotkäppchen mit einem Bissen.



Nun war der Wolf so müde, dass er sofort einschlief und laut zu schnarchen begann.





Dies hörte der Jäger im Wald. Er machte sich Sorgen um die Großmutter und wollte bei ihr nach dem Rechten schauen. Er erkannte sofort den bösen Wolf

und dass er Großmutter und Rotkäppchen verschlungen haben musste. Deshalb schnitt der Jäger dem Wolf den Bauch auf, um die beiden zu retten. Dem Wolf legten sie schwere Steine in den Bauch. Als der Wolf aufstehen wollte, fiel er tot um.



Nun feierten Rotkäppchen, Großmutter und der Jäger die gelungene Rettung. Und wenn sie nicht gestorben sind, dann leben sie noch heute...







Ende

La fin The end slutet